

<1月の行事予定>

日	曜	おもな行事	バス登校	バス下校
			始発	双葉中発
1	月	元旦		
2	火			
3	水			
4	木			
5	金			
6	土			
7	日			
8	月	成人の日		
9	火	始業式	7:20	13:05
10	水	3年生期末テスト予想問題	7:20	16:30
11	木	実力テスト	7:20	16:30
12	金	⑥委員会・代表者会	7:20	16:30
13	土	資源リサイクル活動		
14	日	予備日		
15	月	⑥拡大議会(伝統を引き継ぐ会)	7:20	16:30
16	火		7:20	16:30
17	水	1年AF組調理実習	7:20	16:30
18	木	3年生期末テストI	7:20	13:30 16:30
19	金	3年生期末テストII	7:20	16:30
20	土			
21	日			
22	月	短縮日課(掃除なし) ⑥委員会・代表者会	7:20	14:45 15:40
23	火		7:20	16:30
24	水	1年BE組調理実習 2年サイエンスワールド出張授業	7:20	16:30
25	木	⑥拡大代表者会	7:20	16:30
26	金	拡大帰りの会	7:20	16:30
27	土			
28	日			
29	月	短縮日課 ⑥拡大代表者会	7:20	14:45 15:40
30	火	1年サイエンスワールド出張授業	7:20	16:30
31	水	1年CE組調理実習 3年サイエンスワールド出張授業	7:20	16:30

<2月の主な行事予定>(変更の場合あり)

- 2月5日(月) 1・2年生期末テスト予想問題
- 9日(金) 公立高校の出願期間(～14日正午)
- 13日(火) 1・2年生期末テスト1日目
- 14日(水) 1・2年生期末テスト2日目
- 15日(木) 伝統を引き継ぐ会リハーサル
- 16日(金) ⑤⑥伝統を引き継ぐ会
- 19日(月) ⑥委員会・代表者会(3年生ラスト)
- 20日(火) 生徒会選挙公示
- 26日(月) ⑥議会
- 28日(水) 生徒会選挙立候補受付

1月の学習費等について(10日引き落とし)

- 1年生 5,155円(給食費5,100円+手数料55円)
- 2年生 11,155円(給食費5,100円+修学旅行6,000円積立+手数料55円)
- 3年生 5,155円(給食費5,100円+手数料55円)

※1,2月は「学校教材等補助金」により学習費は0円です。

活躍する生徒

【剣道】

第33回野尻杯剣道大会

個人戦 1年女子 優勝 山田 そら

個人戦 1年女子 準優勝 長谷部 結音

【人権作文】

全国中学生人権作文コンテスト可茂大会

優秀賞 2年 朝日 柊羽

<12/14人権週間「ひびきあいの日」>

人権講演「ひびきあいの日」に落語家林家染太さんをお招きして実施しました。演題「笑う門には福来る～いじめられっ子の僕が落語家になったわけ～」を聞いた感想です。

【EF組の感想】

・ぼくはとても大切なことを学びました。一番心に残った言葉は「魔法の言葉」「逃げてもいい」です。とても感動しました。

【1年生の感想】

- ・プラスの言葉や魔法の言葉の「ありがとう・ごめんね・大丈夫」を使うことが大切なんですね。
- ・あまり家族に「ありがとう・ごめんね」と言っていなかったので言いたい。
- ・めっちゃ元気とパワーをもらい、もっと自分も頑張りたいと思いました。
- ・つらくても、嫌でもそれを乗り越えたらたくさん楽しい事、うれしい事があるという言葉が自分の心にささりました
- ・1日に少しでも夢と向き合う時間を作りたい。

【2年生の感想】

- ・自分の命をもっと大切にしようと思った。
- ・落語家になるまでの話を聞いて泣いた。
- ・もっと人のよい所を見たり、楽しいことを考えたりしたいと思った。
- ・「吐」という字は+と-で作られ、-を減らしていくと「叶」になるのはびっくりした。
- ・逃げながら、また人を頼りながら生きていくことが本当に大切だと思った。
- ・染太さんがおっしゃった聞く力、聞いて考える力が無ければ夢は叶わないと思った。

【3年生の感想】

- ・自分を愛してくれる人や、そばにいてくれる人を一番大切にしようという言葉が心に残った。
- ・自分と周りの人は違ってあたり前で「みんなちがってみんないい。」周りの人の個性を大切にしたい。
- ・人とのコミュニケーションを取ることはとても大切だと思った。
- ・やり続ければ、思い続ければ夢は叶うので、どんなことがあってもあきらめず取り組みたい。

<令和5年度双葉中教育活動アンケート>

保護者の皆様、教育活動アンケートへのご協力、誠にありがとうございました。結果

については、後日お知らせいたします。



【双葉中ホームページはリニューアル】

新しいニュースを掲載中!





大きく育て

No.10

学校の教育目標 あたたかく（善意）かしこく（追究）たくましく（挑戦）

「合唱」を通して学んだものは？

校長 竹内 久美子

12月1日（金）、タウンホールとみかで合唱祭を行いました。多くの保護者の方に参観いただけたこと、とても嬉しく思います。ありがとうございました。

各学級、学年が披露した合唱は、とても素晴らしいものでした。本格的に取り組を始めたのは、合唱祭の1か月ほど前。その頃と比べると、格段に上達していました。美しい発声、正確な音取り、表現を豊かにするための強弱やテンポの変化など、素敵な合唱を創り上げるための技能の向上に驚きました。

しかし、「合唱」を通して学んだものは、それだけではありません。生徒たちは、曲の歌詞を通して、人としての生き方や考え方も学びます。「この曲で、何を伝えたいのか？」を仲間と考える中で、その曲のメッセージを捉えます。その曲のメッセージは、まさに自分たちに投げかけられているのです。

「ひとりきりじゃないこと 君が教えてくれた。」「信じ合えることの喜びと悲しみを知った分 優しくなれることを。」など。今、そばにいる仲間の大切さに気付き、そんな仲間への感謝の気持ちを込めて歌おうとするようになるのです。合唱は不思議なもので、歌い手が気持ちを込めれば込めるほど、豊かな歌声、豊かな表情になって、聞き手の心に響いてきます。合唱祭では、どの合唱も、そんな心のこもった合唱でした。だから、会場にいた全員が感動し、温かな気持ちになれたのだと思います。



合唱祭の後、12月19日（火）に、3年生が体育館で学年合唱祭を行いました。それは、文化委員長から「体調不良などで合唱祭本番に出られなかった生徒がいるので、その仲間と歌う機会をつくってください。」という申し出があったからです。この申し出には、「休んだ仲間が満足できるため」だけでなく「一緒に頑張ってきた仲間だからこそ、その仲間と合唱したい。」という願いが込められていました。今までの合唱の取組で、一人一人がかげがえのない仲間になっていた証拠です。こんな風に合唱できる機会をつくってもらえた生徒たちは、どんなに嬉しいことでしょうか。「今まで、みんなと頑張ってきてよかったよ。今日、頑張って歌うからね。」そんな思いでステージに立ったに違いありません。3年生の生徒たちは、いろんな活動を通して、仲間との絆を結んできたことが分かります。この生徒たちが歌った「結-ゆい-」には、こんな歌詞があります。

「いちばん手に入りたいものって簡単じゃない。でもあきらめない。僕たちはなにより強い絆で結ばれている」